

Nantes, le 11 mars 2020

Santé

La Région soutient la construction de trois nouvelles maisons de santé en Mayenne et Maine et Loire

Alors que les progrès de la médecine permettent de mieux soigner les maladies et d'allonger l'espérance de vie, l'accessibilité aux soins est de plus en plus compliquée, que l'on soit en zone rurale, péri-urbaine ou urbaine. A travers le plan régional d'accès à la santé partout et pour tous, la Région soutient l'ouverture de maisons de santé pluri professionnelles (MSP) sur tous les territoires et encourage le développement d'une offre de santé de proximité. La Région investit chaque année 2,6 M€ pour ces équipements (soit, en moyenne, 30 % du coût global des projets), ce qui en fait le premier financeur. A l'occasion de la dernière Commission permanente du Conseil régional des Pays de la Loire, qui s'est tenue le 14 février, la Région a attribué une dotation de 712 479 € pour trois projets de construction d'une maison de santé pluriprofessionnelle en Mayenne et Maine et Loire, portant ainsi à 30 le nombre de MSP ouvertes depuis 2016 en Pays de la Loire.

- **Communauté de communes de Loire Layon Aubance (49) - MSP de Martigné Briand.** Ce projet immobilier prévoit sur 520 m² : trois cabinets pour médecins généralistes, un cabinet infirmier, un pôle kinésithérapeutes, deux bureaux de consultation (libres), des locaux communs (salle de réunion, salles d'attente, salle de pause, sanitaires...). Sept professionnels de santé se sont engagés à intégrer les futurs locaux dont deux médecins généralistes, deux kinésithérapeutes et trois infirmières. Ils travaillent déjà de façon coordonnée depuis plusieurs années et ont notamment développé un axe important de prévention auprès des jeunes. **La Région accompagne ce projet à hauteur de 300 000 €.**
- **Commune de Doué-en-Anjou (49) :** le projet de MSP s'inscrit plus globalement dans le projet de revitalisation du centre-ville de Doué en Anjou. Il comprend sur près de 1 000 m² : dix cabinets de médecins généralistes, trois cabinets infirmiers, deux cabinets de kinésithérapeutes, deux cabinets complémentaires (libres), un bureau pour le coordinateur de la MSP, une salle commune, un laboratoire d'analyses. La MSP regroupe trente et un professionnels de santé s'étant engagés à travailler ensemble. **La Région accompagne ce projet à hauteur de 300 000 €.**
- **Commune d'Entrammes (53) :** Commune de 2 235 habitants située au sud de Laval agglomération, Entrammes n'a plus de médecin depuis juin 2016, suite au départ en retraite du couple de praticiens. Grâce à un travail réalisé en étroite collaboration entre professionnels de santé et élu, de nouveaux professionnels sont venus renforcer la présence soignante sur Entrammes : orthophoniste, kinésithérapeute, sage-femme, ostéopathe, psychologue. En parallèle, des contacts ont été pris avec la MSP de Meslay-Grez. Deux jeunes médecins souhaitent ainsi s'installer à Entrammes dans le cadre d'une antenne à cette MSP. Les professionnels de santé déjà présents sur la commune ont choisi de déménager ou de s'implanter dans un même quartier. La Commune porte donc aujourd'hui un projet immobilier dans ce même quartier pour l'installation des deux médecins. Le projet immobilier prévoit sur 207 m² : deux cabinets pour médecins généralistes, un cabinet pour infirmier Asalée (Action de santé libérale en équipe), le réseau diabète et un interne en médecine, un cabinet pour un autre interne de médecine avec l'objectif de l'installation d'un troisième médecin généraliste, une salle de réunion, des parties communes (sanitaires, salles d'attente, secrétariat). **La Région accompagne ce projet à hauteur de 112 479 €.**

Contact presse :

Nadia Hamnache : Nadia.hamnache@paysdelaloire.fr - 02 28 20 60 62 – 06 77 66 11 16